
📰 Au tableau d’honneur : M. Thierry Lom-
bardin a été désigné « meilleur pêcheur de 
l’année », lors de l’Assemblée Générale de « 
Saint-Maximin Pêche ».

📰 Assemblées Générales :
➧ De « Saint-Maximin Pêche » : une quaran-
taine de participants pour cette association 
qui recense 117 pêcheurs, dont une cinquan-
taine de Saint-Maximin. Le rapport de Patrick 
Svitek, président, a témoigné du dynamisme 
de cette association : organisation d’une di-
zaine de concours (153 pêcheurs y ont partici-
pé), gestion de l’étang Ste Barbe, rempoisson-
nement, participation à la fête de la rentrée, 
don au Téléthon.... Des questions sont posées 
: récentes propagations d’herbes dans l’étang, 
utilisation des chemins.... Les projets 2023 ont 
été adoptés. Mme Brigitte Svitek, adjointe, et 
le Maire, invités, étaient présents.
➧ De « L’Espace Marx » : cette association 
départementale, qui tient souvent réunions 
et conférences à Saint-Maximin, a tenu, salle 
Mandela, son Assemblée Générale avec une 
trentaine de participants. Cette association 
vise à montrer la pertinence toujours actuelle 
des analyses du penseur Karl Marx. Une inter-
vention a été faite sur la lutte menée contre 
le projet de loi sur l’allongement de la retraite 
à 64 ans.

📰 Traditionnel « Repas des anciens » : 
plus de 200 convives y ont participé. Ambiance 
convivial, animation par un trio de musiciens 
tsigane, bon repas confectionné par deux cuisi-
niers locaux : Eric Brochat et Jean Alési. Service 
assuré par une solide équipe d’agents commu-
naux aidée de jeunes saint-maximinois dans le 
cadre de leur stage « pass-permis ». Discours du 
Maire ciblant les principaux dossiers du moment 
: âge de la retraite, paix dans le monde, crises 
énergétiques, etc...., et évoquant les principaux 
projets de la ville.Tous les ingrédients étaient 
donc réunis pour un repas des anciens réussi !

📰 Le Festival « Sud Oise sur scène » se 
prépare : les 4 Maires concernés se sont réu-
nis (Cramoisy, Saint-Maximin, Saint-Vaast les 
Mello et Thiverny) et ont validé les grandes 
orientations de la programmation. Des de-
mandes de subventions seront effectuées, 
ainsi qu’un appel au Mécénat.

📰 Une rencontre pour préparer l’avenir 
du cimetière actuel s’est tenue avec, comme 
premier objectif, un état exhaustif des lieux, 
dans le respect des règles. L’agrandissement 
est bien sûr envisagé.

📰 La Mission Locale de la Vallée de l’Oise 
(MLVO) a organisé un séminaire ouvert à tous 
ses agents et aux administrateurs de cette 
structure. Les missions d’aide à apporter aux 
jeunes ont été au cœur de la réflexion. M. le 
Maire y a participé.

📰 Un incendie sur la zone d’activités a tou-
ché le restaurant « Le petit veau », ce qui ré-
sulte sur la fermeture de cette entreprise.

📰 Le Conseil consultatif de la vie associa-
tive a repris ses activités après l’adjonction 
de deux nouveaux représentants d’associa-
tions locales. Du matériel de cuisine sera ache-
té avec l’argent du repas des associations. La 
mise à jour des listes d’associations a été vali-
dée, et puis surtout : l’organisation de temps 
de formation ouverts aux responsables de nos 
associations locales a été à l’ordre du jour.

📰 Un point logement concernant le loge-
ment social a été effectué : 24 attributions 
ont été effectuées depuis le 11 octobre 2022 
par nos deux principaux bailleurs sociaux : 
l’OPAC de l’Oise et Oise Habitat. 7 logements 
sont en attente de réunions de la commission 
d’attribution (commission à laquelle nous par-
ticipons soit en présence, soit en visio).

📰 Relance du projet « cœur de ville » : pro-
jet qui vise à se redonner un véritable centre-
ville, dont la première phase était en attente 
de déblocage de situation, ce qui est en cours 
de réalisation.
Une première rencontre avec l’entreprise 
pressentie s’est donc tenue en mairie. Affaire 
à suivre !

📰 Un beau projet : la Compagnie d’arc en-
visage, pour 2024, de tenir à Saint-Maximin 
une grande manifestation : « un Bouquet pro-
vincial de la Ronde ». M. le Maire a assuré les 
responsables de cette association de tout son 
soutien.

📰 Opération « lutte contre l’utilisation 
des produits stupéfiants » : une action a été 
menée par la gendarmerie de Chantilly, aidée 
par notre police municipale, sur réquisition de 
Monsieur le Procureur de la République. Plu-
sieurs véhicules ont été fouillés, contrôle de 
caves, halls d’immeubles, ainsi qu’une ving-
taine de personnes. Cette opération est appe-
lée à être renouvelée. Nous devons tout faire 
pour aider les forces de police à se débarras-
ser de ce fléau.

📰 Session de l’ALSH (centre aéré) en cours : 
Une semaine de vacances de février qui com-
mence en douceur avec une journée pyjama 
pour se mettre doucement au couleur du car-
naval. Les plus grands ont pu également pro-
fiter d’une sortie à la patinoire de Compiègne 
vendredi. La deuxième semaine des vacances 
s’annoncent haute en couleur avec le défilé du 
carnaval et le spectacle des petites tomettes. 
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« Nous devons répondre à l’urgence des besoins : retraite à 60 ans, reconnaissance de la pénibilité, égalité 

homme-femme. Notre projet ambitieux ne peut être réalisé seulement en changeant la répartition des richesses. » 
Catherine MILLS, économiste – maitresse de conférences honoraires
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